

## Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 14.10.2022

der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen

Landtags beschlossenen Haushaltes.

## Europaweite Neuausschreibung der Restleistungen beim Ausbau des Hochgeschwindigkeitsbreitbandnetzes



Eine **europaweite Neuausschreibung** der **Restleistungen** im Ausbau des Hochgeschwindigkeitsbreitbandnetzes ist in Vorbereitung und wird **noch dieses Jahr** erfolgen.

Die Arbeit mit dem bisherigen Planungsbüro wird nach Freigabe durch den Projektträger und Beschluss im Technischen Ausschuss am 10.10.2022 im Zuge einer Nachtragsvereinbarung erweitert und fortgesetzt. Zur Zeit erfolgt durch das Büro die Überarbeitung der Pläne und die Vorbereitung der neuen Ausschreibung. Dabei ist es erforderlich, alle noch zu bauenden Trassenabschnitte und Hausanschlüsse mit Schnittstellen darzustellen.

Die europaweite Ausschreibung der Bauleistungen ist auf Grund der Kostenhöhe erforderlich.

Als Baubeginn für die Weiterarbeit ist aktuell April 2023 vorgesehen. Der Abschluss der Arbeiten soll noch 2023 erfolgen.

